
 Elternverein der HTBLA Weiz 
 Dr. Karl-Widdmann Straße 40 
 8160 Weiz 

 

EV-Jahreshauptversammlung - Protokoll 
 

29.11.2015 , Beginn 18:20 bis 20:00 Uhr  

Teilnehmer: Dir. Gottfried Purkarthofer, DI Bernhard Pertl, Erwin Riedler, Elfriede Raith,Gerlinde 
Schwarz, Ursula Weinhofer, Erwin Fasching, RenateSchwarz, Monika Krausler, Maria Strahlhofer, 
Jürgen Ostermann, Roswitha  Pendl-Todorovic, Gertraud Schloffer, Karl Raith  

Entschuldigt: Alois Friedl,  Monika Troppauer, Markus Neuper  
 

 

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den Obmann/ vertreten durch Herrn 
DI Bernhard Pertl  
 
Herr DI Bernhard Pertl begrüßt alle Anwesenden, stellt die Beschlussfähigkeit fest und eröffnet die 
Versammlung um 18:20 Uhr.  
 
 
Bericht  von Dir. DI Gottfried Purkarthofer  
 
Der Schulbeginn verlief doch hektisch, da in einigen Klassen in den letzten 2 Ferientage noch keine 
Möbel waren.  
Baubeginn war Juni 2015  
Herr Purkarthofer erwähnte, dass sich die Kosten der Möbel für eine Klasse auf ca. 5000,-- Euro 
belaufen.  
 
Es sind heuer um 32 Schüler weniger. Dieser Rückgang ist erklärbar durch geburtenschwache 
Jahrgänge.  
Derzeit gibt es in Weiz  47 Klassen – 1093 Schüler davon 86 Schülerinnen.  
In Fürstenfeld  sind es    5 Klassen  -   123 Schüler  davon 5 Schülerinnen.  
 
Tag der offenen Tür und Bildungsmessen  wurden  sehr gut angenommen, und finden  2016 wieder 
statt.  
 
Eine Wortmeldung von den Anwesenden – der Schnuppertag ist nach seiner Meinung nach außen 
nicht publik gemacht worden   – mehr Werbung  wäre von Vorteil.  
 
Robocup zum 5. Mal Weltmeister !  in China  
 
HTL meets Volksschule  - Kooperation mit VS Weizberg, VS Weiz Stadt u. VS Gleisdorf .  
 
Es wurde für dieses Schuljahr Stunden gestrichen. 
Englischübungsstunden gibt es doch noch zusätzlich.  
 
TTZ LernCenter Weiz läuft kontinuierlich übers Schuljahr.  
 
Der Absolventenverein der HTL hat  derzeit ca. 200 Mitglieder  
 
Der Bericht von Herrn Dir. DI Gottfried Purkarthofer ist diesem Protokoll beigefügt.  
 
 
 
 
 
 
 



 
Tätigkeitsbericht des Elternvereines und Finanzbericht  von DI Bernhard Pertl  
 
Anschaffung des neuen Fahrzeuges  - die Schule darf kein Fahrzeug besitzen.  
Das Fahrzeug wird aber von der Schule verwaltet.  
 
 
Spindkauf u. Spindvermietung – 675  Spinde  - 10Euro Miete pro Jahr 
 
Edu Card – Kalkulation  - je Karte 10 Euro   Kosten ? Buchungen .  
 
HTL Shop   
 
Das Maturaballkonto  wird aufgelöst. Aufteilung auf EV HAK HLW HTL u gleichen Teilen  
Der Elternverein ist für den Maturaball nicht mehr zuständig.  
 
Sponsoring Verträge genaue Daten u. Infos . 
 
Es gibt keine Handkassa mehr, da es zu einem Diebstahl kam.  
 
Die genauen Details dazu werden diesem Protokoll beigefügt.  
 
 
Allfälliges  
 
Diskussion Maturaball  
 
Wie wird der Maturaball organisiert?  
Die Möglichkeit die 3. und 4.  Klassen einzubinden  um die Arbeit aufzuteilen.      
Vorschlag den Ball zu Beginn des Schuljahres zu veranstalten. d. h. im September, dann fällt die 
Vorbereitung in den Sommer und die Schüler können sich in Ruhe auf die Matura konzentrieren.  
Diese Idee nimmt Herr Dir. Purkarthofer mit.  
 
 
Schriftführerin  
 
Maria Strahlhofer  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 


